

“Marcha de las zorras” en Australia

“No es no”

◆ **ROCÍO OTOYA, EFE**

Sídney, Australia

La llamada “Marcha de las zorras”, movimiento nacido en Canadá para protestar contra la violencia contra las mujeres y que se ha extendido por medio mundo, tomó ayer las calles de Sídney con lemas como: “No es no” o “los hombres no son gatos, ni las mujeres carne”.

En medio la llovizna, medio millar de personas, entre

ellas un grupo de mujeres hispanas, marcharon por las calles más céntricas para expresar su repudio contra el maltrato y el acoso sexual.

“Queremos expresar un ‘no’ a la violencia de género”, dijo Rosarela Meza.

La “Marcha de las zorras” nació en Canadá después de que un jefe policial de Toronto dijo a principios de año que si las mujeres no quieren ser violadas “no deben vestirse como zorras”.



En Australia se han denunciado 34.000 casos de ataque sexual contra mujeres.